

Gute Vorsätze, Euro-Krise, Unser Star für Baku. Diskussionsstoff an der Uni gibt's zum Semesterstart genug. Wir wollten auf dem Campus der Uni Osnabrück wissen:

WIE FINDET IHR ES, MIT LAPTOP IN DER VORLESUNG ZU SITZEN?

Campus Talk



Franziska (24), Grundschullehramt:
„Ich finde es unhöflich den Dozenten gegenüber. Man weiß nicht, ob die Leute noch zuhören oder etwas ganz anderes machen.“



Benny (20), Wiwi und Geografie; Janina (20), Spanisch und Geografie:
Benny: „Youtube-Videos erhellen den grauen Tag und bringen ganze Sitzreihen zum Lachen!“ *Janina:* „Finde ich gut. Man kann schnell und viel mitschreiben und sich in langweiligen Momenten mit Facebook ablenken.“



Lena (25), Elementarpädagogik:
„Mich stört's nicht. Aber wenn man nur mit 13 Leuten zusammensitzt, ist es schon unhöflich dem Dozenten gegenüber.“



Franziska und Kristin (20), Anglistik und Geografie:
„Wir finden Laptops während der Vorlesung sinnlos. Die meisten Studenten werden doch eh nur durch soziale Netzwerke abgelenkt.“



Daniel (18), Geografie und Anglistik:
„Ich persönlich sitze IMMER mit meinem Laptop in der Vorlesung. Dadurch vergeht die Zeit schneller und ich bin immer über Facebook-News informiert! Aber ich erwische mich selbst dabei, wie ich ab und an die Aufmerksamkeit verliere...“



Tanita (22), Kosmetologie:
„Laptops stören mich nicht, aber für mich ist das ‚traditionelle‘ Mitschreiben effektiver. Wie heißt es schon in der Schule? ‚Wer schreibt, der bleibt!‘“

INTERVIEWS & FOTOS // JENS WIESNER